

So könnte es sich zugetragen haben

André Tautenhahn · Thursday, November 20th, 2014

Laut FAZ soll der kanadische Ministerpräsident Stephen Harper auf dem G20 Gipfel zu Putin gesagt haben: "Ich denke mal, ich gebe Ihnen die Hand, aber ich habe Ihnen nur eines zu sagen: Sie müssen aus der Ukraine verschwinden." Putin soll daraufhin schlagfertig erwidert haben, dass er die Ukraine nicht verlassen könne, weil er gar nicht dort sei. Diesen vermeintlichen Dialog will ich einmal ganz fiktiv fortschreiben.

Stephen Harper zu Putin: "Ich denke mal, ich gebe Ihnen die Hand, aber ich habe Ihnen nur eines zu sagen: Sie müssen aus der Ukraine verschwinden"

Putin gelassen zu Harper: "Ich kann die Ukraine gar nicht verlassen, weil ich gar nicht dort bin."

Harper entsetzt zu Putin: "Wir wissen aber genau, dass sie dort sind."

Putin gelassen zu Harper: "Das haben sie über die Massenvernichtungswaffen im Irak auch gesagt."

Harper wutschäumend zu Putin: "Lenken sie nicht ab."

Putin gelassen zu Harper: "Ich lenke nicht ab. Ich will nur sagen, wenn Sie wissen, dass eine Sache irgendwo ist, müssen sie diese Sache auch mal finden und der Öffentlichkeit zeigen."

Harper völlig außer sich zu Putin: "Was ist das denn für ein Kindergartenniveau hier?"

Putin erfreut zu Harper: "Na endlich haben sie eine Sache gefunden."

This entry was posted on Thursday, November 20th, 2014 at 2:11 pm and is filed under Nachrichten You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. Both comments and pings are currently closed.